

CEBAL À ALBERTVILLE Vous connaissez ? Pas sûr

Cette entreprise (ALCAN en devanture) située près de la patinoire à Albertville, fait partie du groupe RIO TINTO (ex Alcan - ex Pechiney) dans la branche emballage.



Elle est créée en 1995, pour compenser la fermeture de l'usine aluminium de Venthon.

Le département, la commune ont mis la main à la poche pour alimenter son installation (terrain, subventions etc ...) qui devait à terme occuper 100 personnes.

Ils sont 20 salariés actuellement et 4 intérimaires.

Cette unité de production fabrique des bouchons de arande précision pour les flacons pharmaceutiques et cosmétiques (surtout L'Oréal), à partir de petites billes de polypropy-



lène (matière plastique vierge photo ci-dessus), chauffées à 200° puis injectées dans

20 presses à injection (300 tonnes de pression),

Une production de 1,2 millions de bouchons ... par jour: 7 jours sur 7.



Ce samedi 23 et dimanche 24 janvier : 2 heures de grève pour 5 salariés sur les 6 présents en 2 postes.

10 heures au total d'arrêt de la production. La CGT y est présente. La raison?

→ Pour des revalorisations salariales pour le travail du WE, mais surtout pour stopper la tentative de remettre en cause les 35 heures (travailler 40 heures, payées 35 heures...). Le rêve qui revient!

Suite à cette réaction, il n'en est plus question. Bravo! "Il n'y a pas de petites résistances. Tout est grand"

LA BATHIE

Près de 70 retraités se sont retrouvés ce 21 janvier 2010 sur les 87 syndiqués de la section, pour la remise des cartes : partage, réflexion, convivialité, pot de l'amitié.



Mr le maire est présent.

Décision:

image mise en place d'une permanence de rencontre et d'échange tous les 1er vendredi du mois de 9 h.30 à 11 h 30 au local La Bathie.



TOUJOURS LA MÊME MOBILISATION, POUR CE 16 EME DIMANCHE.

Ce jeudi, la rencontre avec Mr le maire d'Albertville a été très positive : il sést engagé à mettre cette question de l'ouverture des commerces le dimanche, au cœur de ses préoccupations. Sa volonté de ne pas voir s'étendre cette activité a été clairement affirmée.

Ce vendredi 29 janvier à 16 heures, Table Ronde organisée par Mme la Sous Préfète : Salariées, Direction Générale, Mr le Maire, l'Inspection du Travail et des représentants du Comité de lutte, l'intersyndicale, Partis Politiques de Gauche, Associations.

DERNIÈRE MINUTE

La rencontre avec Mme la Sous Préfète na pas abouti à un ac cord:

Il y avait 25 personnes autour de la table, pratiquement, un représentant de chaque syndicat, partis politiques de gauche, d'associations, Mr le Maire, l'Inspec teur du Travail, Mr Rieu, Conseiller Général, mais pas le Grand Directeur d'ED, seulement représenté par le DRH et un Sous-Directeur, sans pouvoir.

Une réponse doit être donnée par la Direction, ce lundi, de fermer le magasin pendant le mois de février pour trouver une solution négociée.

Ce 17ème dimanche. la mobilisation continue.

Alors, on vient à 10 h au parking de ED!